



ベルデ Verde 12月 緑広報

NPO 法人 緑・ふれあいの家
(緑地域活動協議会)
理事長 久木 勝三
広報委員会
大阪市鶴見区緑 3-3-3
電話 (06) 6915-6333

グリーンモンスター 文化祭で金賞!



12月8日、第43回子ども文化祭が鶴見区民センターにて行われ、第1部式典で、6月に行われた低学年野外活動での写生大会にて銀賞に選ばれた、みどり小学校2年生の三尾碧さんが表彰されました。式典が終わり、お待ちかねの第2部がスタート。緑連合子ども会文化部のグリーンモンスターがトップバッターとして、「グリモンのハッピークリスマス!!」を発表しました。この作品は、クリスマスの日、サンタの正体が気になった子どもたちが、あの手・この手でサンタをつかまえようとするお話を、笑いを交えた楽しいお芝居と、クリスマスの音楽に合わせた歌とダンスでミュージカル風に仕上げた作品です。子どもたちは、トップバッターとしてのプレッシャーをはねのけ元気に登場し、お芝居では会場から何度も笑い声が聞こえました。ダンス曲のひとつ「ジングルベルがとまらない」では、低学年の子どもたちの元気でかわいいダンスから、バトンを受け取った高学年の子どもたちがペンライトを使い自分たちで考えた振り付けでヲタ芸(※)を

披露。みんなで合わせるために何度も練習した成果を披露してくれました。自分たちのステージを終えたグリーンモンスターの子もたちは、他のグループの演目をすべて見た後、ドキドキの表彰式を迎えます。結果は見事**金賞!** 積み重ねた練習と自分たちで作上げた作品が最高だと評価された子どもたちは、喜びと自信にあふれた笑顔を見せてくれました。この結果により、3月1日に阿倍野区民センターで行われる「大阪市子ども文化祭」に、グリーンモンスターは鶴見区代表として出場することとなりました。引き続き応援をよろしくお願いします。 広報委員 榎井 真紀



※: ヲタ芸とは、文字通りアイドルオタク等がコンサート・ライブ時にケミカルライトやペンライトを持ち、独特の動きを伴う踊りや掛け声のこと。



やっばい 試合に出たいやん!

11月10日澄み渡った空の下、『第37回大阪鶴見ライオンズクラブ秋季競技大会』が鶴見緑地第一運動場で開催され、緑連合子ども会からはソフトボールチームが出場しました。去年の秋の大会以降、人数が揃わず試合からは遠ざかっていましたが、週末の練習を続けながら、この夏にやっと人数が揃い、今大会に出場することができました。新体制のチームは練習試合の経験も無く、今回が初めての試合でしたが、子どもたちはさほど緊張する様子もなく、のびのびとしていました。第4試合に出場した緑連合チームは、昨年の覇者である榎本連合チームとの対戦でした。結果は0-31で苦杯を喫しましたが、強烈なライナーを見事キャッチするなどの好プレーも見られ、今後に期待がもてる試合になりました。次回大会での向上を目標に、これからも練習を頑張りますので、応援をよろしくお願いします。緑連合子ども会では、ソフトボール・キックベースボールの両チーム共に部員を募集しています。(※キックベースボールは現在休部中)また、子どもたちの頑張りを応援してくれる指導者さんも大歓迎です。みどり小学校グラウンドで毎週日曜日に練習していますので、いつでも気軽に見学に来て下さい。 広報委員 榎井 真紀



誰でも楽しめるスリーアイズ



11月23日、鶴見スポーツセンターにて、鶴見区役所主催 2019年ニュースポーツ スリーアイズ鶴見大会が開催されました。鶴見区内から16チームが参加し、緑地域からも「みどり Third」「みどり体協」「チーム GB」の3チームが参加しました。老若男女を問わず幅広い世代が参加しており、試合前には丁寧なルール説明やデモンストレーション、投球練習もできて、初めての人でも気楽にプレイすることができました。スリーアイズは、専用の不安定なボールを各チーム5球ずつ交互に投げたり、転がしたり、蹴ったりして、床上の9つのマス目に入れ、ビンゴのようにタテ・ヨコ・ナナメにボールを並べれば得点となるのがルールです。大会は4グループに分かれての予選リーグと各グループの予選結果

を基に、順位決定トーナメントですべての参加チームの順位が決定します。各予選リーグでの結果は、チームGBが1位通過、みどり体協が2位通過、みどり Thirdが3位通過となり、順位決定トーナメントへと進みました。熱戦の結果、今年の優勝は横堤体協チーム。そして準優勝はなんとチームGBでした。みどり体協は5位、みどり Thirdは11位という結果で終了しましたが、このみどり Thirdがパーフェクト賞(ダブルビンゴ)を受賞!参加者全員の健闘をたたえるとともに皆さんが本当に楽しく身体を動かし交流できて今年もすばらしい大会となりました。優勝チームは、来年2月に行われる大阪市の大会に、鶴見区代表として出場予定です。ニュースポーツは一般に、勝敗にこだわらずレクリエーションの一環として気軽に楽しむことを主眼とした身体運動です。子どもから高齢者まで、「いつでも、どこでも、誰にでも」気楽に参加できるように、これまでのスポーツをアレンジしたり、新しく考え出したりしたものです。専門的技術や経験がなくても、年齢性別を問わず参加しやすいスポーツです。来年も11月23日に開催される予定ですので、皆さんも一度参加されてみてはいかがでしょうか。 広報委員 鍋本 武





毎年秋の恒例 女性会バザー

地域の事業や行事に無くてはならない存在の女性会。表舞台でも陰からでも地域を支えるために活躍する、チョット怖く(笑)も、とてもやさしいお母さん方です♡

毎週木曜日の食事サービス、日曜日のふれあい喫茶や、祭りでおでんの売店等は皆様もご存知のことと思いますが、今回はそれ以外の活動(下半期分)をご紹介します。

女性団体協議会



ママさんバレーボール大会を主催 緑連合チームが健闘。



「ゴミ減量フェスティバル in つるみ」のガレージセールに出店



鶴見区女性文化祭に 民舞・カラオケの部に出場

行事予定(1月～2月)



| 開催日 | 行事名 | 開催場所 |
|----------------|----------------------|-------------|
| 毎週日曜日 | 日曜ふれあい喫茶 | 緑ふれあいの家 |
| 毎週水曜日 | 子ども見守り隊 | 通学路要所 |
| 毎週木曜日 | 緑ふれあいランチサービス | 緑ふれあいの家 |
| 毎週火・木曜日 | 緑ふれあいトレーニングハウス | グリーンランドみずき他 |
| 毎月第2水曜日 | ステップ教室 | 緑福祉会館 |
| 毎月第3火曜日 | 囲碁・将棋友の会 | 緑ふれあいの家 |
| 毎月第3木曜日 | 子育てサロン | 緑福祉会館 |
| 偶数月第2土曜日 | 緑いどばたクラブ | 緑ふれあいの家 |
| 奇数月第4日曜日 | 地域一斉美化活動 | 緑地域全域 |
| 適時 | 地域防犯パトロール | 緑地域全域 |
| 1/12(日) 8:00～ | 新春餅つき大会 | 緑・ふれあいの家 |
| 1/13(祝) 10:00～ | 鶴見区 成人の日 記念のつどい | 鶴見区民センター |
| 1/19(日) 9:00～ | 第22回鶴見区新春リレージョギング大会 | 西部コミュニティ広場 |
| 1/19(日) 13:00～ | 第44回鶴見区新春たこあげ大会 | 西部コミュニティ広場 |
| 1/19(日) 18:30～ | NPO法人 緑・ふれあいの家新春互礼会 | ホテル アゴーラ守口 |
| 1/26(日) 9:00～ | 鶴見区卓球大会 | 鶴見スポーツセンター |
| 2/1(土)～2/2(日) | 区民ファミリースキー | 神鍋高原 |
| 2/2(日) 10:30～ | 鶴見区文化祭 | 鶴見区民センター |
| 2/9(日) 9:00～ | 区民バレーボール大会 | 鶴見スポーツセンター |
| 2/16(日) 9:00～ | 第19回区民パークゴルフ大会 | 緑地パークゴルフ場 |
| 2/16(日) 9:00～ | 第12回花博カップソフトバレーボール大会 | 鶴見スポーツセンター |

中学生親善ソフト・キックベースボール大会



11月17日、大阪城公園運動場にて大阪市青少年指導員主催 中学生親善ソフト・キックベースボール大会が開催され、緑中学校チームが十数年ぶりにキックベースボールとソフトボールの両チームが市の大会へ進出しました。この大会への出場権を得るには、キックベースボールは区大会優勝、ソフトボールは区大会優勝し、さらにブロック大会も優勝しなければなりません。大会当日、天候は申し分のない好天気です。緊張感の漂う中、ソフトボールは3位になりましたが、残念ながら区大会・ブロック大会で参加したみどり小学校出身の生徒の出場はありませんでした。一方、キックベースボールは、区大会、市大会ともにみどり小学校出身の生徒も出場。参加した16チームで頂点を争います。試合はトーナメント方式で進み、第1試合の対都島区戦は8-3で勝利。第2試合の対旭区戦は13-4で勝利と、ここまでは順調にコマを進めていきます。さあ次は準決勝で相手チームは港区。港区は前2試合で優勝候補と言われる戦い方で勝ち上がってきたチームのため、緊張が走ります。序盤は良い試合運びでしたが、終盤にかけ、攻撃力・守備力が一歩及ばず、8-16で決勝進出は逃しました。涙する生徒もいましたが、まだ3位決定戦があります。勝ってメダルを持って帰ろうと気持ちを奮い立たせ、挑む相手は大正区。両者とも引けを取らない、手に汗握る試合となりました。5-3で勝利！メダルを取るといふ緑中学校チームの思いが届き、結果3位。久々の出場で、ソフト・キックともに3位メダル獲得という成績を残せたこと、本当に良かったと思います。来年も8月中旬ごろに鶴見区青少年指導員主催 中学生親善スポーツ大会を予定しており、多くの中学生の皆さんが参加して下さることを心よりお待ちしております。

青少年指導委員 竹本 真理

NPO 法人 緑・ふれあいの家 ホームページ

<http://midorihureainoie.jimdo.com/>

フェイスブック・ブログもあります。ホームページからご覧ください。

本紙へのご意見・お問い合わせは、NPO 法人 緑・ふれあいの家へ

直接お電話いただくか、HPのお問い合わせフォームからお願いいたします。